

Reise ohne Sinne bis an den Atlantischen Ozean

ST. GALLEN. Taub, blind und stumm: Drei Freunde wollen auf ihre Sinne verzichten und so bis an den Atlantik reisen.

Filmer David Stumpp (27), Architekt Bart Bouman (27) und Student Jakob von Gizycki (25) haben eine aussergewöhnliche Reise geplant: Im September wollen die Deutschen vom Bodensee an den Atlantik trampeln. Die erste Etappe der dreiwöchigen Tour führt sie durch die Ostschweiz. Auf ihrer Reise wagen sie ein Experiment: «Wir werden abwechselungsweise eine Woche lang auf unsere Stimme, Augen und Ohren verzichten», so Stumpp. Dafür nehmen sie einen Gehörschutz mit, der die akustische Wahrnehmung stark ein-



Bart Bouman, David Stumpp und Jakob von Gizycki reisen mit Handicap.

schränkt. «Für die Augen haben wir lichtundurchlässige Pflaster dabei», sagt Stumpp. «Auf etwas Selbstverständliches wie die Sinne zu verzichten wird eine Grenzerfahrung», glaubt er. Sie seien während der Reise gezwungen, neue Kommunikationsformen unter-

einander und mit der Aussenwelt zu entwickeln. Ihre Erfahrungen wollen sie in einem Dokumentarfilm festhalten. Via Crowdfunding haben sie schon ein Drittel der Kosten finanziert.

«Mit dem Projekt wollen wir aber nicht handycapierte Men-

schen vor den Kopf stossen», sagt Stumpp, der in einer Filmproduktionsfirma arbeitet. «Nur weil ich eine Woche nichts sehe, heisst das nicht, dass ich danach für Blinde sprechen kann.» Er hofft aber, dass der Film zum Nachdenken anregen wird. tob

20 Sekunden

Bei Unfall gestorben

EBNAT-KAPPEL. Eine 88-Jährige ist am Montag in Ebnat-Kappel auf einem Zebrastreifen von einem Auto angefahren worden. Sie wurde verletzt ins Spital gebracht, wo sie im Verlauf des Abends starb, wie die Polizei gestern mitteilte. SDA

Tresor gestohlen

WATTWIL. Einbrecher sind in der Nacht auf gestern in die Badi Wattwil eingestiegen. Sie nahmen den rund 300 Kilo schweren Tresor mit. Ein Spaziergänger fand diesen am Morgen ungeöffnet in der Nähe wieder. SDA

Auer neu im Rat

ST. GALLEN. Der 52-jährige Jakob Auer (SP) hat gestern im Thurgauer Grossen Rat sein Amtsgelübde abgelegt. Der Sozialdemokrat aus Arbon rückt für Heinz Herzog nach, der zurückgetreten war. SDA